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Bericht des Vorstandes über das Jahr 2023

Das Jahr 2023 ist nach mehreren durch die Corona-Pandemie beeinflussten Jahren wieder ein normales
Jahr für unseren Verein gewesen. Freudige und weniger freudige Anlässe hat es im Jahr 2023 gegeben:

 

Unsere erste Handballmannschaft hat eine hervorragende Saison nach dem Wiederaufstieg in die
Landesliga absolviert und sogar den siebten Platz in der Tabelle erreicht. Das war mehr als zu Beginn der
Saison erwartet werden konnte.

Aber so wie es aussieht kann dieser Platz in der laufenden Saison nicht in ähnlicher Form erreicht werden.
Wie es zurzeit aussieht, muss unsere Mannschaft zurück in die Bezirksliga. Das liegt daran, dass die
Landesligen abgeschafft werden und man einen einstelligen Platz erreichen muss, um in der Verbandsliga
im kommenden Jahr anzutreten.  Dies ergibt sich durch die Zusammenlegung der Handballverbände
Niederrhein und Mittelrhein, die dies beschlossen haben. Ziel dieser Entscheidung ist es, die sportlichen
Voraussetzungen für die Zukunft in Anbetracht der Reduzierung der Handball spielenden Vereine und
deren Mitglieder auf eine sinnvolle Basis zu bringen.

Auch wir haben diese Probleme im letzten Jahr, auch bedingt durch die Corona-Pandemie zuvor, zu spüren
bekommen. Inzwischen sind nur noch drei männliche Seniorenmannschaften und eine Damenmannschaft
bei den Senioren aktiv. Unsere Fußballabteilung hat sich schon vor einigen Jahren vom offiziellen
Spielbetrieb verabschiedet und es sind nur wenige übrig geblieben. Besonders problematisch ist die
Situation im Jugendbereich. Nachdem wir in den letzten Jahren zumeist die komplette Palette
Jugendmannschaften stellen konnten und sogar hervorragende Ergebnis von der C-Jugend bis zur A-
Jugend zu verzeichnen hatten, ist derzeitig lediglich eine männliche A-Jugend in Zusammenarbeit mit
Kettwig und bei den Handballerinen zusammen mit Haarzopf am Spielbetrieb beteiligt. In den jüngeren
Bereichen von der C-Jugend über weibliche und männliche D bis zur F-Jugend müssen wir die Abteilung
vollkommen neu wieder aufbauen. In der kommenden Saison werden wir weder eine A noch eine B-
Jugend, Stand heute, zum Spielbetrieb melden können. 

Erneut kein Vereinsfest in diesem Jahr

Unser Vereinsfest können wir auch in diesem Jahr nicht veranstalten. Dies ist auf die unsichere Situation
bezüglich der Sportanlage Hubertusburg zurückzuführen. Schon im letzten Jahr hieß es die
Umkleidekabinen sollten abgerissen und neu erbaut werden. Passiert ist nichts, jedoch stellen sich die
gleichen Absichten von Seiten der Stadt erneut.

Vorstand nahezu komplett wiedergewählt

Auf unserer letzten Jahreshauptversammlung am 06.03.2023 wurde der amtierende Vorstand zunächst
einstimmig entlastet und dann weitgehend wiedergewählt. Als Kassierer wurde Andreas Kammann
gewählt, der vom Vorstand schon im Jahr zuvor kommissarisch für Clemens Pott in das Amt des
Kassierers berufen wurde.

Erfreulich war es, dass wir das Amt des zweiten Kassierers mit Simon Bohnau und das Amt des zweiten
Geschäftsführers durch Nicolai Hessling besetzen konnten. Dazu hat Simon Stempel das Amt des
Sozialwartes übernommen.

Mitgliederzahlen 

Die Mitgliederzahl hat sich in den letzten Jahren wieder etwas erhöht. Ende 2023 verzeichnen wir 334 (Ende
2022 320) Mitglieder, davon 107 Jugendliche (Ende 2022 88) und 89 (Ende 2022 80) weibliche Mitglieder.
Auf die Fußballabteilung entfallen immer noch 33 (Ende 2022 44) und auf die Handballabteilung 236 (Ende
2022 246) Mitglieder.

Der Vorstand
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